
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0722/2014 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Anbindung 

des Theresianums an das Heilig-Kreuz-Areal (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Beim Gelände des Heilig-Kreuz-Areals handelt es sich derzeit noch in großen Teilen 

um Privatgelände. 

Eine Wege- und Verkehrsführung durch diese Bereiche ist, auch aus Haftungsgrün-

den problematisch. Dies gilt auch für vorläufige Lösungen. 

Die Planungen für die künftige Nutzung und Bebauung des gesamten Bereiches 

sind derzeit noch in einer recht frühen Planungsphase und die Verwaltung wird die 

Idee bei künftigen Überlegungen zur Gestaltung in die Reihe der Vorschläge mit-

einfließen lassen. 
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